

「ほんとうに良いものを堅く守りなさい」  
これが今年のローズンゲンの言葉だが、ほんとうに良いものを守るには、それが何であるかを見つけなければならない。そのためには見分ける作業が必要だ。

だから、パウロは言う。  
「すべてのことを見分けて」と。年末に部屋を掃除された方は多いと思う。

雑然とした部屋を見て、「よし、かたづけよう」と決意する。

「ほんとうに良いものを堅く守りなさい」  
これが今年のローズンゲンの言葉だが、ほんとうに良いものを守るには、それが何であるかを見つける力が必要だ。

心の整理についても、同じこと

「ほんとうに良いものを堅く守りなさい」  
これが今年のローズンゲンの言葉だが、ほんとうに良いものを守るには、それが何であるかを見つける力が必要だ。

だから、パウロは言う。  
「すべてのことを見分けて」と。年末に部屋を掃除された方は多いと思う。

私たちには、あまりに多くのことで忙しくしていられないか。あれもこれもと手を出しすぎていらないか。イエスは言われなかつたかい

「ほんとうに良いものを堅く守りなさい」  
これが今年のローズンゲンの言葉だが、ほんとうに良いものを守るには、それが何であるかを見つける力が必要だ。

心の整理についても、同じこと

「ほんとうに良いものを堅く守りなさい」  
これが今年のローズンゲンの言葉だが、ほんとうに良いものを守るには、それが何であるかを見つける力が必要だ。

心の整理についても、同じこと

「ほんとうに良いものを堅く守りなさい」  
これが今年のローズンゲンの言葉だが、ほんとうに良いものを守るには、それが何であるかを見つける力が必要だ。

心の整理についても、同じこと

すべてのことを見分けて、ほんとうに良いものを堅く守りなさい。

(第一テサロニケ 五の二二)

## その一 見分ける力

第一は、「もしあと半年の命しかなかつたら、残された時間をどのように過ごすか」という問いに答えること。

明日という日が

君と一緒に過ごせる日が

5

# こひつじ

第41巻 3号  
大津キリスト教会  
菊池郡大津町室 119  
TEL 096-293-4470  
FAX 096-293-4961  
牧師 米村 英二

「どうしても必要なことはわずかです。いや、一つだけです」

その一つを見つけるために必要なのが、見分ける力なのだと思います。

そこで思い出すのは、元上智大

学の教授デーケンさんが日本で最

初に紹介した『死への準備教育』

である。

人はだれも死を前にしたとき、

人生の整理を余儀なくされるだろ

う。そこでデーケンさんは、次

二つの演習を学生たちに行なわせ

た。

第一は、「もしあと半年の命しかなかつたら、残された時間をどのように過ごすか」という問いに答えること。

第二は、身近な人に「別れの手紙」を書くこと。

以上の演習は、学生たちに衝撃を与えた。

第一の演習で自分の人生があとわずかと想定したとき、自分がこれまで大事にしていたものの変更が迫られたからだ。

さらに第二の演習で、身近な人に別れの手紙を書いたとき、学生たちは、それらの人たちが、いか

にかけがえのない存在であるかを

あらためて発見したという。

私たちにとっても、この演習は、

何がほんとうに大切かを知るために役立つのではないだろうか。

『もしも世界が明日終わるとしたら』という小さな本を前に読んだことがあるが、それも、ほんと

うに大切なものが何かを考えるの

に役立つてくれた。著者はこう書いている。

その小さな体を抱きしめて

こんなふうに

寝かしつける夜が

もつと長くいつまでも

続くようにとお願いしたのに

さざるを得ない弱さを私たちは持つている。そんな私たちのために偉大な弁護士がおられる。それがイエス様だと語りました。

どのようにして？  
すべてのことを見分けて。  
それぞれ含蓄のある言葉です。  
ぜひ、今年は、ほんとうに良いものを見いだして、堅くそれを守りたいものだと思います。

は感謝です。今年も、主のゆるしがあるかぎり、説教をし、週報を発行し、次の本も書けたらいいなと思っています。

### 先週の出席

「英二さんは、終生、牧師なのでどうのうにして？」

礼拝後は、集合写真撮影、ぜんぜうね」

「お変わりありませんか？」

著者が見いだした「ほんとうに大切な」とは、許されることで

あり、愛する者とともに過ごした九名、第二が三四名、合計七三名時間であり、幼子を寝かしつける（男二三、女五〇）。それに子ども夜であったというのである。そしてが五名、合わせて七八名でした。

それらはみな、どこか遠くではなく、身近なところにあったのである。（続）

### 元旦礼拝の報告

「お変わりありませんか？」

久しぶりの元旦礼拝が午後二時から行なわれました。

### 牧師身辺

「お変わりありませんか？」

合志文利さんの司会で始まり、

○第一礼拝は午前一〇時から、

第二礼拝は午前一時から。  
○教会学校は午前一〇時から。

○説教は岩崎宏さん。

### 先週の礼拝

「お変わりありませんか？」

坂田飛鳥さんの特別賛美、興梠夫妻の次男奏太君の献児式が行なわ

れました。説教は、以下の、今年のローズンゲンの言葉、

（第一テサロニケ五の二二）「すべてのことを見分けて、ほんとうに良いものを堅く守りなさい」（第一テサロニケ五の二二）

司会は宮元隆博さん、説教は米村牧師。第一ヨハネ二の一、二から、罪を犯さないで生きるのは私たちの理想だが、現実は、罪を犯

さないで生きるのは私

たる所である。そこで、何を？

ほんとうに良いものを。

者なのに違ひありません。

それでも五〇年以上も、こうして同じ仕事が続けられていること

が聞こづらく、申し訳なく思うことがあります。そのことでは、み

なきには忍耐していただかなけれ

ばなりませんが、よろしくお願

いいたします。